
７月役員会議資料 
 
１．診療所の件 
	 ・近隣のクリニックをリストアップ（訪問診療・往診対応）、希望者は利用してもらう方向で進める 
	 	 現在８病院のリストが出来ている、利用している方もおられる。 
	 ・セントラル病院へのアプローチ（往診等）は継続する。 
	 ・ぶなの森とは今後も連携を取って行く。 
	 ・リストが纏まった時点で全戸配布する、基本は個人連絡であるが、管理センターが窓口になり相談 
	 	 などしてもらいたい。 
	  
２．セブンの件 
	 ①	 決算報告の説明を、区民会議の中でやるかの相談。 
 
	 ②	 パートの方からの相談 
 
３．学校関連での会議。 
	 ①	 青少年健全育成 
	 ②	 函南中学校「地区懇談会」開催	 	 ６月３０日 
	 	 	 ＊保護者より相談あり、スクールバスの運転手の運転が荒い（速度出し過ぎ）、運転手の管轄は 
	 	 	 	 教育委員会（函南中学校校長より） 
	 ③	 丹那小学校区「防災連絡会議」	 	 ７月６日 
	 	 	 ＊②の件について、教育委員会より出席あり、保護者からの相談を伝達、対処願った。 
	 ④	 「第１回ＣＳオール丹那委員会（学校運営協議会）」開催	 	 ７月１８日 
	 	 	 初めての会議であり、今回「学校運営協議会委員」を承諾した。 
 
４．夏祭り 
	 	 練習日の変更 
	 	 ７月２６日（木）	 予定通り 
	 	 ８月５日（土）ホール予約あり→８月６日になるか。 
 
５．先月報告した、８月１１日（金）	 	 山の日イベント 
	 	 森の里が忙しい時期であり延期とします（秋ごろに） 
 
 

以上 


